



FOUNDED 1955

INTERNATIONAL CASTING SPORT FEDERATION

IWGA and TWG report

Dear member federations,

the last two months were rather heavy. First, our vice-president, Mr. Helmut Hochwartener died unexpectedly and shortly after this, our president, Mr. Kurt Klamet felt seriously ill. So, the board was not complete.

As you have read from our secretary general, Mr. Josef Dolezal, we received bad news from the fly-line company which produces our fly-lines, that they have problems to make the lines due to internal problems. And last but not least, during the Annual General Meeting of the World-Games-Association (TWGA) in Madrid in May, the Executive Committee decided, that again we will not be in the program of the World Games in Chengdu in China 2025. This decision was made despite our positive application to TWGA before the meeting in Madrid concerning our participation 2025 and the elaborating of a program that we have done for this event.

The reasons were: Castingsport is completely unknown in China, there is no partner federation to cooperate with ICSF so that TWGA is afraid that we will have no spectators. But we were also told that we will be in the Games 2029 in Europe because Castingsport is much better known in Europe.

In revanche TWGA will support our federation and our sport in giving us the opportunity to present our federation and our sport on an Internet platform on their website by our top-athletes. They should talk about their sport, successes, training, problems and their life. Therefor we want to invite your top-casters, female or male, young and old to join this platform in order to give many information about our sport and our federations.

But the question for us will now be: Will we believe in this what TWGA told us concerning 2029 - this should be a promise - or will we be consequent and quit TWGA.

Remember the discussion on our Congress 2019. I personally think that our reaction should be a letter to TWGA telling them that if we will not be participant in the official program of the Games 2029, we will quit TWGA because we see no sense in our membership when we get no possibility to present our sport in the Games. ICSF have to pay membership fees every year and invest a lot of money to be present and cooperating in the international meetings

FOUNDED 1955



INTERNATIONAL CASTING SPORT FEDERATION

of TWGA for nothing. We cannot see that TWGA is interested to present our federation and our sport after 2005.

With many regards from Berlin
Wolfgang Feige-Lorenz
Board member



FOUNDED 1955

INTERNATIONAL CASTING SPORT FEDERATION

IWGA and TWG Bericht

Liebe Mitgliedsverbände,

die letzten zwei Monate waren ziemlich schwer. Zunächst verstarb unerwartet unser Vizepräsident, Herr Helmut Hochwartener, und kurz darauf erkrankte unser Präsident, Herr Kurt Klamet, schwer. Der Vorstand war also nicht vollständig.

Wie Sie von unserem Generalsekretär, Herrn Josef Dolezal, erfahren haben, erhielten wir von der Firma, die unsere Fliegenschnüre herstellt, die schlechte Nachricht, dass sie aufgrund interner Probleme Probleme hat, die Schnüre herzustellen. Und zu guter Letzt hat das Exekutivkomitee bei der Jahreshauptversammlung des World-Games-Verbandes (TWGA) in Madrid im Mai beschlossen, dass wir erneut nicht im Programm der World Games in Chengdu in China 2025 vertreten sein werden. Diese Entscheidung wurde trotz unseres positiven Antrags bei der TWGA vor der Sitzung in Madrid bezüglich unserer Teilnahme 2025 und der Ausarbeitung eines Programms, das wir für diese Veranstaltung gemacht haben, getroffen.

Die Gründe dafür waren: Castingsport ist in China völlig unbekannt, es gibt keinen Partnerverband, der mit der ICSF zusammenarbeitet, so dass die TWGA befürchtet, dass wir keine Zuschauer haben werden. Uns wurde aber auch gesagt, dass wir bei den Spielen 2029 in Europa dabei sein werden, weil Castingsport in Europa viel bekannter ist.

Im Gegenzug wird die TWGA unseren Verband und unseren Sport unterstützen, indem sie uns die Möglichkeit gibt, unseren Verband und unseren Sport auf einer Internetplattform auf ihrer Website durch unsere Top-Athleten zu präsentieren. Sie sollen über ihren Sport, Erfolge, Training, Probleme und ihr Leben berichten. Dazu möchten wir Ihre Top-Caster, ob weiblich oder männlich, ob jung oder alt, einladen, sich dieser Plattform anzuschließen, um viele Informationen über unseren Sport und unsere Verbände zu geben.

Aber die Frage für uns wird jetzt sein: Werden wir an das glauben, was die TWGA uns für 2029 versprochen hat - das sollte ein Versprechen sein - oder werden wir konsequent sein und die TWGA verlassen.

Erinnern Sie sich an die Diskussion darüber auf unserem Kongress 2019. Ich persönlich denke, dass unsere Reaktion ein Brief an die TWGA sein sollte, in dem wir ihr mitteilen, dass wir aus der TWGA austreten werden, wenn wir nicht am offiziellen Programm der Spiele 2029



INTERNATIONAL CASTING SPORT FEDERATION

teilnehmen dürfen, weil wir keinen Sinn in unserer Mitgliedschaft sehen, wenn wir keine Möglichkeit bekommen, unseren Sport bei den Spielen zu präsentieren. Die ICSF muss jedes Jahr Mitgliedsbeiträge zahlen und viel Geld investieren, um bei den internationalen Treffen der TWGA anwesend zu sein und mitzuarbeiten - umsonst. Wir können nicht erkennen, dass die TWGA daran interessiert ist, unseren Verband und unseren Sport nach 2005 zu präsentieren.

Mit freundlichen Grüßen aus Berlin
Wolfgang Feige-Lorenz
Board Mitglied